

# Von Norddeutschland bis zum Bodensee – Iberosattel sponsert die Wanderreiterin Sarah Pruß

Iberosattel unterstützt eine junge Wanderreiterin: Sarah Pruß wird mit ihrem Pferd Cordelleo von Ahrensburg bei Hamburg bis zum Bodensee wandern. Für dieses Abenteuer stellt der bayerische Sattelhersteller den El Primero, einen leichten, angepassten Wanderreit- und Geländesattel zur Verfügung.



## Intensive Naturerfahrung, Begegnungen und Selbstfindung mit Pferd und Ziege

Sarah Pruß – in den sozialen Netzwerken Siarah Katharina – ist mit ihrem Wallach Cordelleo (Löwenherz) auf Wanderschaft. Und das seit über zwei Jahren. Damals machte sich die junge Frau vom Schwarzwald aus auf den Weg. Zuerst zum Bodensee, später wieder Richtung Norden. Barfuß, im Gepäck ein Zelt und ein mobiler Pferdezaun. Sie wollte sich selbst und ihre Aufgabe im Leben finden, nachdenken, frei sein, erwachsen werden. Sie plante ihre Route kaum, sondern wanderte einfach drauflos. Erlebte den Frühling auf der Schwäbischen Alb, den Sommer in Bayern und den Herbst in Sachsen. Kam auf Pferdehöfen unter oder übernachtete im Wald. Den ersten Winter verbrachte sie in einer alten Mühle in der Sächsischen Schweiz. Unterwegs stieß Ziege Alisha zu ihr, die eigentlich geschlachtet werden sollte. Mittlerweile gehört auch eine junge Palominostute zu Sahras kleiner Herde.

## Eine neue Dimension des Unterwegsseins

Pferdewandern – das sah für die junge Frau bislang so aus: Sahara wandert, Cordelleo trägt das Gepäck. Nun sind beide dabei, sich eine neue Dimension des gemeinsamen Unterwegsseins zu erschließen: Mit dem El Primero von Iberosattel, einem burgunderroten Woilach unter dem Sattel und einer feinen klassischen Reitausbildung unterm Gürtel will sich Sarah in diesem Sommer von der Wanderin in die Wander-Reiterin verwandeln. Im Laufe eines halben Jahres möchte sie es von Ahrensburg bis an den Bodensee schaffen – und dabei ohne Hast jeden Moment auf dem Pferderücken und jede Begegnung unterwegs intensiv erleben.

## Wanderreiten mit dem El Primero

An ihrer Seite hat Sarah Pruß ihren neuen Sponsor, die Sattelmanufaktur Iberosattel. Iberosattel fertigt hochwertige, leichte Dressur- und Barocksättel, die sich individuell anpassen und unkompliziert verstellen lassen und für Pferd wie Reiter außerordentlich komfortabel sind. Mit Eigenentwicklungen wie der Amazonalösung, der extradünnen Comfort-Auflage oder dem EWF-Sattelbaum mit zusätzlicher Widerristfreiheit stärkt Iberosattel Reitern und Pferden im Gelände wie im Dressurviereck den Rücken (letzteren buchstäblich) – und ermöglicht große Abenteuer wie das von Sarah und Cordelleo.

## Sarahs Fans bei Iberosattel

Das Iberosattel-Team – zwei Generationen der Familie Thoma, ihre KollegInnen und Freunde – besteht aus Menschen, die Sarahs Leidenschaft für das Leben mit Pferden teilen. Die sich mitfreuen, dass eine junge Frau so konsequent ihren Traum lebt. Und die vielleicht auch ein bisschen wehmütig an die eigene Selbstfindungszeit zurückdenken. Die Thomas werden Sarahs Wanderritt zum Bodensee mit Sympathie und Interesse begleiten – und die junge Reiterin, wenn ihr Weg sie wieder durch Bayern führen sollte, gern auf dem familieneigenen Gestüt auf dem Freystädter Möningerberg begrüßen.

## Pressekontakt:

Iberosattel Reitsport GmbH  
Frau Birgit Thoma  
Möningerberg 1a / 92342 Freystadt

Email: [info@iberosattel.de](mailto:info@iberosattel.de)  
Internet: [www.iberosattel.de](http://www.iberosattel.de)

Tel.: 09179/964117  
Fax: 09179/90522

